



Nomos

# Blockchain, Bitcoin, Ether und Ethereum



## Internationales Kryptowerterecht

Die internationale Zuständigkeit und das anwendbare Recht bei Sachverhalten mit Kryptowerten

Von Dr. Lara Hanner

2022, 315 S., brosch., 89,- €

ISBN 978-3-7560-0024-1

(Datenrecht und neue Technologien, Bd. 4)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0024-1](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0024-1)

Die vorliegende Untersuchung zum internationalen Kryptowerterecht schafft einen umfassenden Überblick für die Praxis, indem eine systematische Analyse der Sachverhalte unter Berücksichtigung der technischen Besonderheiten, insbesondere der Blockchain, erfolgt. Kern der Arbeit stellen die vier untersuchten Sachverhalte dar, angefangen beim Mining, der Ausgabe neuer Kryptowerte im Rahmen

eines ICO, Transaktionen auf dem Sekundärmarkt und der Prospekthaftung bei ICOs. Aus rechtlicher Sicht wird vor allem die Frage der internationalen Zuständigkeit nach der Brüssel Ia-VO und des anwendbaren Rechts nach der Rom I und II-VO behandelt. Zusätzlich werden Aspekte des Kapitalmarkt-IPR erörtert.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Blockchain, Bitcoin, Ether and Ethereum



## Internationales Kryptowerterecht

Die internationale Zuständigkeit und das anwendbare Recht bei Sachverhalten mit Kryptowerten

By Dr. Lara Hanner

2022, 315 pp., pb., € 89.00

ISBN 978-3-7560-0024-1

(Datenrecht und neue Technologien, vol. 4)

In German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0024-1](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0024-1)

This study of international crypto law creates a comprehensive overview for practitioners by systematically analyzing the issues, taking into account the technical specificities, in particular the blockchain. At the core of the work are the four issues examined, starting with mining, the issuance of new crypto assets in the context of an ICO,

transactions on the secondary market, and prospectus liability in ICOs. From a legal point of view, the question of international jurisdiction under the Brussels Ia Regulation and the applicable law under the Rome I and II Regulations will be addressed in particular. In addition, aspects of capital market IPR are discussed.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary